

La exposición "Mediterráneo" completa un ciclo que une Italia y España a través del arte

17/05/2021



Imagen de la presentación de la exposición.

El artista italiano Enzo Trepizzione, residente en Elda desde hace dos décadas, presenta una nueva exposición en el Museo del Calzado, titulada "Mediterráneo", dentro del ciclo dedicado al Mare Nostrum. Se trata de una exposición colectiva en la que colaboran pintores italianos y españoles, como los componentes del grupo El Dado y Maite Carpena, entre otros. Esta exposición ha hecho realidad el intercambio cultural que une dos países como Italia y España.

De esta forma, el ciclo de exposiciones dedicadas al

Mediterráneo ha recorrido el sur de Italia (Calabria y Nápoles), pasando por España (Cartagena, Caudete y Elda). Y el próximo 15 de junio estará en Murcia.

Trepizzione ha destacado el trabajo en equipo de todas las personas que colaboran en la muestra, además de la frescura de los lienzos, la variedad temática y la interpretación que cada artista hace del colorido y la simbología del mar Mediterráneo plasmada en cada una de las obras. Agregó que el Covid, lejos de parar este proyecto, ha servido de revulsivo para que el ciclo se complete con éxito.